

L'OMS surveille de près le variant Mu

Compte Test - 2021-09-13 06:02:17 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les variants du Sars-CoV-2 se suivent et ne se ressemblent pas. Ces variants compliquent la tâche des autorités de santé de chaque nation et de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) qui suit particulièrement le variant Mu face auquel les vaccins anti-Covid développés jusqu'à maintenant pourraient perdre leur efficacité. D'autres variant sont apparus, notamment en Afrique du Sud, et dont le pouvoir de contamination et la dangerosité interpellent les experts de tous bords. Le variant Mu a été signalé pour la première fois en Colombie et il a été ensuite identifié dans 43 pays.

D'après des résultats préliminaires, le variant Mu est comparable au variant B puisqu'il peut échapper aux anticorps dans les mêmes proportions que lui. Ces résultats nécessitent cependant d'être confirmés par d'autres travaux. «En ce moment, il semble qu'il y ait une véritable source d'inquiétude aux États-Unis, en Amérique centrale et en Amérique du Sud, car, comme nous l'avons vu avec le Delta, un variant peut traverser le globe en un clin d'œil», a indiqué à «The Telegraph» Danny Altmann, immunologiste de l'Imperial College London. L'OMS suit de près neuf variants avec des mutations génétiques susceptibles de les rendre plus contagieux, d'induire des maladies plus sévères et d'échapper aux vaccins.